



北広島セルプ通信

2018. 1. 1発行 VOL. 17-8
 発 社会福祉法人 北ひろしま福祉会
 北広島セルプ 所長 野口 敏彦
 行 北広島市共栄町4丁目1番地12
 ☎011(376)8572 fax(376)8573

あけましておめでとうございます

輝かしい、2018年の幕が開きました。ご利用者の皆様、ご家族の皆様に於かれましては、それぞれの思いを胸に健やかな新年を迎えられたことと思います。

昨年もセルプの事業運営に対しご理解とご協力を賜り誠にありがとうございました。着任早々、感染症による臨時休業など、予期せぬ事態もありましたが皆様のお力添えで事業遂行できましたことを感謝申し上げます。

障がい福祉施策も変遷を遂げる中、利用契約という限られた範囲の中で、私たちが、ご利用者に合った支援を提供し、「明日も来たくなる職場」づくりに、職員一同より一層邁進したいと思っております。今後ともよろしくお願い申し上げます。事業所を代表して新年のご挨拶といたします。

皆様のご多幸とご健康を祈念いたします。 野口敏彦

健闘及ばず。来季に期待！

～ティーボール北の甲子園～

12月16日、憧れの札幌ドームでティーボール北の甲子園大会が開催され、熱い戦いが繰り広げられました。当法人からは、セルプやグリーンパークのご利用者が中心メンバーとなって2チームが参加しました。結果は、Aチームが3回戦敗退、Bチームが1回戦敗退という悔しい結果となりましたが、予告ホームランや数々のファインプレーがあり、拍手と歓声が会場に響き渡っていました。

「来季こそは…」との思いを胸に刻み、今年の大会を終えました。お疲れ様でした。



1月6日（土）セルプ初詣

1月6日の土曜日に、ご利用者の皆様や職員の健康、作業の安全を願って廣島神社に行きます。ご希望される方のみでの参加で、作業の合間での参拝を予定しています。

お賽銭は不要です。

なお、天候不良等の場合は中止となります。



楽しかった！ お楽しみ忘年会

12月9日（土）に、ご家族を含め66名もの方が参加され「お楽しみ忘年会」を開催しました。

全員で特別メニューの昼食を摂り、その後、カラオケやストラックアウト、輪投げ、ボウリングゲームを行い、職員によるマジックショーや全員参加のピンゴも行いました。



あっという間に時間も過ぎ、来年の開催を望む声が聞かれるなど、交流と労いという目的も達成されました。参加されたご家族の皆様ありがとうございました。

冬道の安全運転に努めます

冬道は、悪天候や除雪状況などにより、予定していた時刻通りに運行が出来ないことがあります。安全を最優先しての運行としていますので、ご理解とご協力をお願いいたします。



1月セルプカレンダー

日	月	火	水	木	金	土
	1	2	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30	31			

は、公休日です。